

# さんさん

吹田市立片山小学校  
たいよう学級  
令和2年(2020年)  
6月12日  
6月号②

来週から

## 通常の登校が始まります

クラス2分割での分散登校が終わりました。今年度初めての授業でしたが、クラスの友達、先生と一緒に前向きに学習に取り組む姿が見られました。長期に渡る休校後で、疲れが溜まっている人もいるかもしれません。週末にゆっくりと心と体を休めて、来週からまた元気に登校してください。

保護者のみなさまには、子どもたちが元気に登校できるように体温測定など引き続きご協力の程よろしく願いいたします。

## お知らせとお願い



- ・ 15日(月)より抽出での授業が始まります。抽出の対象でない児童については引き続き、教室で見守ります。
- ・ 15日(月)からたいようの連絡帳を開始しますので持ってきてください。新しく入級した児童の連絡帳は15日(月)にお渡します。
- ・ 感染拡大防止のため、一学期の合科は行いません。

## たいよう学級二者懇談会について

例年、年度初めに本年度の方針についての二者面談を行っていましたが、感染症予防対策として、今年度は電話にて行います。15日(月)から順次電話をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。また、来校しての面談をご希望される方は連絡帳にてご連絡ください。